

# Communiqué

Hélène de Comarmond  
MAIRE DE CACHAN

## Cérémonie des vœux à la population



Le 14 janvier 2019

**Mercredi 16 janvier à 19h, la ville de Cachan organise pour la première fois une cérémonie des vœux à la population.**

C'est une première dans l'histoire de Cachan : la ville convie l'ensemble des habitants à venir célébrer la nouvelle année. Cette cérémonie des vœux innovante, portée par la Maire, Hélène de Comarmond, et toute l'équipe municipale, se voudra également inédite car elle mettra à l'honneur les habitants, notamment les talents cachanais.

L'ambiance musicale de la soirée sera en effet assurée par les musiciens professionnels de l'EDIM, et ce sont les jeunes Cachanais investis dans le projet Demos qui feront la première partie du concert. La réalisation de la décoration de la salle a quant à elle été confiée à plusieurs artistes cachanais spécialisés en street-art.

C'est donc dans une ambiance festive, conviviale et musicale que les habitants sont attendus à cette soirée, durant laquelle la Maire et la Municipalité présenteront leurs vœux et les projets qui seront réalisés par la ville en 2019.

Cérémonie des vœux : mercredi 16 janvier à 19h  
Au gymnase Victor Hugo, 74 avenue du Président Wilson  
Entrée libre

Contact presse - Valérie Depret  
01 49 69 69 99 - [valerie.depret@ville-cachan.fr](mailto:valerie.depret@ville-cachan.fr)